



Creel contra Mier y el pleito de los minios

El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda, y el diputado federal poblano de Morena, Ignacio Mier Velazco, han tenido estos días varios encontronazos para descalificarse. El primero, porque reclama el avasallamiento de la mayoría y porque quiere una reunión de 60 minutos con el Presidente de la República, para darle -según él- recomendaciones sobre seguridad pública; mientras, el segundo porque se sube al ring con desesperación y hambre de notoriedad, aprovechando el viaje. Es la “guerra” de dos políticos con ansías de reflectores y en campaña.

<https://retodiarario.com/otros-medios/2022/11/16/creel-contra-mier-y-el-pleito-de-los-minios/>